
ICS “A. MORO” - Corbetta 

Verbale incontro RSU  

29 giugno 2019 ore 12.00 

 

Presenziano all’incontro: 

 il Dirigente Scolastico, dott. Aurora Annamaria Gnech 

la Dsga sig. Lorella Ticozzi, 

la vicaria dott. Rosanna Macaluso, 

ins. Chiodini Simona (Cgil),  

ins. Laura Cerati e Giovanna Oldani (Cisl),  

ins. Vito Maggio ( Uil),  

ins. Diana Di Matteo ( Cossma), 

ins. Elena Giardinazzo (  Anief). 

 

Si procede all’analisi ed alla discussione dei punti posti all’o.d.g. 

1. F.I.S.  

2. Organici ATA – Docenti a.s. 2018/19  

3. Dati iscrizioni a.s. 2018/19  

4. Valorizzazione del merito 

 

1 F.I.S.  

La Dsga, sig. Lorella Ticozzi, presenta la rendicontazione relativa al Fis  dell’anno scolastico 

2017/18. 

Ribadisce che non sono ancora stati erogati i fondi relativi al Forte processo migratorio  e per 

le ore aggiuntive d’insegnamento. 

Il Dirigente Scolastico fa presente che, esaminati tutti i documenti relativi al Fis, emerge la 

grande mole di lavoro espletata dal personale docente ed Ata a fronte di una somma 

assegnata decisamente al di sotto delle necessità dell’Istituto. 

 

1. Organici ATA – Docenti a.s. 2018/19 

Si allega tabella dove risultano i dati relativi all’anno scolastico 2018/19 

In merito al personale Ata, per quanto riguarda i collaboratori scolastici la Dsga, sentito il 

Dirigente Scolastico, propone lo spostamento di alcune figure per garantire pari condizioni a 

tutta l’utenza, la pulizia e la vigilanza nei vari plessi e lo svolgimento dei progetti del Ptof 

d’Istituto. 

A fronte anche del forte numero di collaboratori scolastici con mansionario ridotto,  viste le 

motivazioni addotte tese a garantire il buon funzionamento dell’Istituto, ls Rsu  prende atto 

della proposta. 

Tuttavia, sia la Dsga, sia la Dirigente Scolastica sono disponibili ad eventuali altre proposte 

condivise da tutti i collaboratori scolastici purché vengano salvaguardati i diritti dell’utenza in 

merito a pulizia, vigilanza e svolgimento dei progetti del Ptof. 

 

2. Valorizzazione del merito 

Si chiarisce che i criteri per la definizione delle percentuali della valorizzazione del merito si 

riferiscono al prossimo anno scolastico. 

Si porta a conoscenza di tutto il personale docente che non sono stati ancora erogati i 

finanziamenti di cui in oggetto e che la quota risulterà essere inferiore al precedente anno 

scolastico. 

La riunione termina alle ore 13.50. 

 

                                                            La segretaria 

                                                            Giovanna Oldani ( Rsu Cisl) 



 

 

Allegati: 

- Rendicontazione Fis 

- Iscrizioni ed organico assegnato alle scuole dell’Istituto 

- Proposta assegnazione personale Ata dal primo Settembre 2018 

  

 


